



神無月 かなづき

10月になりました。今年度の折り返しです。
昨年この時期は、インフルエンザによる学級閉鎖が
続きました。今年は、まだそのようなことはありません
が、季節の変わり目で体調を壊す子も出ています。
昼間と夜の気温差も出てくる時期なので、お子さんの
体調管理については、自分でも十分に気を配るようにご
家庭でもお話し合いをしてください。
「今日は、どんな服装で行ったらいいかなあ？」
お子さんにも考えさせて、自分で考えて判断する機会
を作ってあげることも大事ですね。

【児童数の増加に伴い、プールのある場所に校舎を増築
することになりました。いよいよ工事が始まります。】



いじめ防止集会

9月27日(金)『いじめ防止集会』が行われました。
事前に各学級でいじめについて学び、いじめをなく
すためにはどうするのかを話し、学級ごとにスロー
ガンを決めました。
集会では、各学級の代表児童がこのスローガンを発
表しました。それぞれの学級で、発達段階に合わせて
真剣に話し合いが行われたことを感じさせる内容で
した。

最後には、けやき委員会の委員長さんのお話がありま
した。各学級の発表を受けて、「元気いっぱい笑顔いっ
ぱいの学校にするために、学校全体で取り組んでいきま
しょう。」と上手にまとめて話してくれました。

小学校段階では、自分事として考える事はまだ難しいことです。ご家庭でも、日常的に
話題にいただき、家庭を含めた学校全体で『いじめをしない、させない』雰囲気を作
っていきましょう

参加して下さった保護者の皆さん、ありがとうございました。全校児童が一斉に集ま
って真剣に取り組む姿を見ていただいたことを嬉しく思っています。



【各学級では、スローガンと
一人一人の考えを掲示します。】



お子さんの靴、サイズ合ってますか？

靴や上履きのかかとを踏んでいる子が気になり、声をかけると、
「靴がきついんです！」という子がいます。
夏休みが明けて「身体が大きくなったなあ」と感じる子が増えて
います。成長とともに、足のサイズも変わってきます。
改めて、お子さんの足もと確認してください。

